

Forums pour les consommateurs

## Vivement la fin

Par Profil supprimé Posté le 11/12/2019 à 02h01

J'ai pris du crack ou free base je sais même pas au final pdt 5mois 2 a 3 \* par mois a peu près...

j'ai arrêté depuis peu et j'ai l'impression que je passe d'un état émotionnel a l'autre j'ai envie d'en prendre puis ça part... plusieurs fois par jour cela influence vrt la dynamique de mon couple car je passe du rire un état triste et froide bref pour dire que sa doit être incompréhensible pour mon conjoint

jspr que cette humeur finira par partir...pensez vous que sa puisse durée encore lgtps ?